



TOUTE L'EXPERTISE DE LOXAM AU SERVICE DES CHAMPIONNATS DU MONDE FIS DE SKI ALPIN COURCHEVEL MERIBEL 2023

Loxam est fier de contribuer à la réussite des Championnats du monde FIS de ski alpin 2023 notamment avec la fourniture d'une base vie de 104 modules pour l'*International Broadcast Center* qui accueille la production et la diffusion TV de la compétition ainsi que toutes les équipes des médias détenteurs de droits.

Il a fallu pas moins de 5 semaines de montage et une équipe de 11 experts Loxam (grutier, monteurs, électriciens, techniciens frigoristes) pour mettre en place cet espace de 1 534m² sur 2 niveaux dans le respect de tous les impératifs environnementaux et de sécurité. Loxam a aussi assuré la fourniture de 18 unités de climatisation avec split-systems et 300 mètres linéaires de cablofil.

« Être partie prenante d'un tel événement sportif nous donne la possibilité de démontrer tout le savoir-faire de nos équipes sur tous les territoires. Pilotée par le département Grands Evénements sportifs Internationaux et opérée par notre agence Loxam Module Auvergne-Rhône-Alpes, notre contribution est une occasion privilégiée d'accompagner la réussite de ces Championnats du Monde en offrant le meilleur environnement possible aux médias du monde entier », Michel Gourmelon, Directeur Loxam des Grands Evénements Sportifs Internationaux (GESI).

Les Championnats du monde FIS de ski alpin se déroulent tous les deux ans et ne se sont tenus que trois fois en France : à Chamonix en 1937 et 1962 et à Val d'Isère en 2009. Ils réunissent les skieurs alpins féminins et masculins de toutes les disciplines en un seul lieu. Avec 1 000 heures de retransmission, l'événement attire jusqu'à 500 millions de téléspectateurs.

La présence de Loxam sur cette compétition sportive d'envergure internationale démontre toute la capacité du Groupe à répondre aux contraintes et aux exigences d'un tel événement.

